

No. 2

LES ECUMEURS

DOSSIER DE QUELQUES CONSERVATEURS

15 Patriotes se partagent \$629,347.27 en quatre ans.

\$65,271.48 à trois bureaux d'avocats.
\$133,693.01 à quatre éditeurs de journaux.
\$97,371.75 à quatre arpenteurs.
\$539,967.42 à deux entrepreneurs.
\$59,146.66 à un meublier.
\$30,233.19 à un architecte.

THAT IS THE WAY THE MONEY GOES

Le Soleil a publié en détail les saignées pratiquées dans la caisse publique par les principaux acolytes du "gouvernement des taxeux".

Pour permettre à l'électorat de mieux juger la façon dont ces messieurs font les choses et les proportions des magots qu'ils s'arrondissent, nous allons grouper un peu quelques-uns de ces chiffres

LE FROMAGE DES AVOCATS

Il est plus gros que le fromage monstre envoyé à Londres par le gouvernement. Durant les quatre ans compris entre le 1er juillet 1892 et le 30 Juin 1896, l'administration des taxeux a payé à un certain nombre de ces bons disciples de Cujas \$168,597.66.

En ajoutant ce qui fut payé entre le coup de force du 17 décembre 1891 et le 30 juin 1892, on arrive à plus de \$180,000.